
COMMISSION TRANSITION ÉCOLOGIQUE
réunion du 22.02.2024

Présent.es : Agnès B, Isa, Bernard, Jules, Zeem, Sophia, Tom

ORDRE DU JOUR :
-budget
-en chemin
-haie devant le préau
-chaudière
-jardinières
-pigeonnier
-cuves eau

Budget  :  

-100 euros de plus ont été accordés au groupe « en chemin » pour l’achat de 
panneaux de signalisation des chemins de randonnée, ce qui porte ce budget à 400 
euros.
- ABC : le devis de 2093€/an pendant 3 ans a été accepté, à mettre au budget 2025.
-Plantes : pas de mise au budget pour l’achat de plantes, les montants étant faibles ils 
pourront être passés directement dans les dépenses de la commission transition 
écologique.

En chemin

La commission a porté sa préférence sur les panneaux proposés par la société 
Publimax de Montauban. Ce seront des panneaux en aluminium avec un symbole de 
botte pour reconnaître les sentiers de Vaour ainsi que les noms des sentiers, mais tous 
de la même couleur. Le balisage peinture sera jaune. Isa et Zeem s’occupent de faire 
les devis finaux et de passer la commande.

Haie devant le préau

Une petite haie va être plantée devant le préau pour le séparer de la route. L’idée est 
de planter des végétaux persistants et résistants, en mélangeant boutures du coin et 
achats en pépinières. Agnès et Isa se mettent en relation avec le groupe végétalisation 
du village afin de caler une date pour creuser les trous et faire la liste des végétaux à 
planter.

Chaudière

Un expert et un installateur de chaudières sont venu étudier le projet d’une chaudière 
pour la mairie et la salle des fêtes, l’idée d’une chaudière à granulés de bois a été 



évoquée. D’autres devis sur les chaudières sont attendus, ainsi que pour l’isolation de 
ces bâtiments. Tous ces devis seront étudiés par la commission coordination.

Jardinière

Agnès et Isa prévoient de se retrouver lundi après midi (selon la météo) pour 
commencer à désherber les jardinières du village, ensuite un planning pourra être mis 
en place avec un.e referent.e par semaine.

Pigeonnier

Après l’emménagement d’un pigeon handicapé, qui a finalement trouvé une famille 
d’accueil, un deuxième locataire est parti en laissant un gros tas de plumes… dans 
tous les cas le rôle du pigeonnier est remplis, les pigeons ne s’y multiplient pas !
Des silhouettes en cartons vont êtres fabriquées afin d’effrayer les prédateurs, le 
groupe se laisse encore un mois puis fera le point.

Économies d’eau

Un mail de la 4C nous informe que les projets de récupération d’eau collectives 
peuvent être soutenues financièrement. Tom se propose de voir avec les employés 
municipaux quelles sont les consommations d’eau de la mairie et de voir si une 
récupération d’eau de pluie pourrait être faisable et judicieuse.
Voir aussi pour le robinet des toilettes de la commanderie.

Prochaine réunion le 21 mars à18h


